
 

„Eine Yacht ist eine Yacht 

Zwei Yachten sind eine Regatta“, 

notiert unsere Internetseite gleich zu Anfang. Wir meinen fünf Boote sollten es 

schon sein für eine zünftige Regatta. 

Mangels Beteiligung wurde die Regatta Blaues Band am 07.09.2019 nicht 

gestartet. 

 

Eure Sportwarte Karl-Heinrich Braun und Thorsten Schwöbel 


